

TEMA DEL DÍA

El Gobierno rechaza los trasvases "inviabiles" y garantiza la llegada de agua del río Júcar al Vinalopó

María Teresa Fernández de la Vega critica la "desaparición" del trasvase del Ebro en el programa electoral del Partido Popular y reclama explicaciones

12.02.08 - JULIÁN SAÉZSUECA

La batalla entre las dos grandes formaciones políticas se trasladó ayer a Sueca, ciudad donde tuvo lugar la tradicional suelta de aguas que cada año promueve la Comunidad de Regantes para simbolizar la apertura del ciclo hídrico. La proximidad de las elecciones generales planeó en todo momento durante el acto en el que coincidieron la vicepresidenta primera del Gobierno y candidata del PSOE al Congreso por Valencia, María Teresa Fernández de la Vega, y la consellera de Agricultura, Maritina Hernández.

Durante su intervención, la vicepresidenta destacó que el Ejecutivo "contrariamente a lo que tantas veces y tan interesadamente se ha dicho, no está en contra de los trasvases, sino sólo de los que son inviabiles". Las palabras de De la Vega coinciden con el debate abierto en relación con el programa electoral del PP y la ausencia de una referencia explícita al trasvase del Ebro.

El férreo protocolo establecido por el Gobierno central impidió que la consellera pudiera tomar la palabra después de que la vicepresidenta pronunciara un discurso con tintes electorales. La candidata socialista también se refirió, sin nombrarlo explícitamente, al PP cuando señaló que quienes "no tuvieron inconveniente en hacer propuestas que enfrentaban a ciudadanos y territorios son los que deben dar explicaciones" sobre por qué el trasvase del Ebro "ha desaparecido de su programa electoral". La candidata instó al PP a aclarar "cuando decían la verdad, antes con trasvase o ahora sin trasvase".

Las palabras de De la Vega, no obstante, no se quedaron sin respuesta por parte de la titular de Agricultura del gobierno valenciano, quien, tras concluir el acto, reunió a los medios de comunicación congregados en Sueca para replicar a la vicepresidenta del Gobierno.

Maritina Hernández señaló que el de la Generalitat Valenciana "es el único Gobierno que garantiza el derecho al agua para todos los valencianos".

Programa de gobierno del PP

Hernández añadió que el Plan Hidrológico Nacional forma parte del programa de gobierno del PP, "por eso hemos reivindicado y seguimos reivindicando el derecho al agua que tenemos todos los valencianos, de todas las comarcas, desde la provincia de Castellón, hasta la de Alicante". El trasvase del Ebro estuvo en el centro de la batalla dialéctica entre socialistas y populares pero también el Júcar-Vinalopó. De la Vega aseguró "haber escuchado a los regantes" antes de modificar "el plan de Cuenca del Júcar aprobado en 1998 y haber llevado el punto de toma de agua sobrante de Cortes de Pallás al azud de la Marquesa".

Por su parte, la consellera insistió en la necesidad de seguir "luchando por obtener parte de las aguas sobrantes de otras cuencas para que los agricultores tengan agua de calidad y para mantener en buena salud el Parque Natural de la Albufera ya que nuestras cuencas son probadamente deficitarias".

Quien sí pudo intervenir fue el presidente de la Comunidad de Regantes de Sueca, José Pascual Fortea, quién puso de manifiesto una vez más la buena sintonía que mantiene en materia hídrica con los planteamientos socialistas. Este histórico militante del PP agradeció al Ejecutivo central que atendiera la recomendación de los regantes y decidiera tomar el agua "de donde de verdad está, en el azud de la Marquesa".



María Teresa Fernández de la Vega interviene en presencia del presidente de los regantes de Sueca, José Pascual Fortea, la consellera Maritina Hernández y el alcalde suecano, Joan Baldoví.